

Medio	Radio Zero
Fecha	30-12-2010
Mención	Entrevista a Fernando Montes S.J, rector de la UAH. Habla sobre diferentes temas, como el caso Karadima y el aborto terapéutico.

Entrevista Fernando Montes, sacerdote de la compañía de Jesús y rector de la universidad Alberto Hurtado.

Radio Zero 97.7 Programa: Desde Zero

Entrevista Fernando Montes, sacerdote de la compañía de Jesús y rector de la universidad Alberto Hurtado. Ximena Ossandón habla del demonio que tienta a las personas. La presencia del mal nos aplasta, no sólo el que provoca dolor físico, sino el mal moral como las traiciones, asesinatos, gente que con tal de triunfar aplasta a los débiles. La Biblia está escrita por gente creyente que mira el mundo desde una manera. Juan Pablo II habló en un momento que el cielo no como nos lo han pintado, lo que dijo es cuidado con las imaginaciones que usamos para referirnos a las cosas, porque el infierno no es un lugar físico, es la lejanía de Dios. Los niños pequeños no están preparados para enfrentar una vida dura, se debe tener espaldas para soportar. Artículo sobre cómo se procesa la muerte hoy y antes. Parque del Recuerdo es un jardín, antes era una cosa lúgubre. Todas las culturas humanas han buscado darle un sentido a la muerte. Cardenal Errázuriz se ve enlodado su mandato por el caso Karadima. Comentario de Hermógenes Pérez de Arce dice que los jesuitas nos rebozábamos, eso me duele porque hay un cuestionamiento al conjunto de la iglesia. La iglesia es muy clerical, los sacerdotes prestan un servicio, no están sobre la gente. Hacen tareas de todo, de profesor, etc. Peligro de una persona que tiene un carisma y logra encandilar a sus discípulos y pasana ser dependientes de manera afectiva, eso para un sacerdote es muy delicado. Cuando los mineros quedan atrapados hay un mea culpa nacional, quedó impresionado de la solidaridad y la parte religiosa. Agustín Moreira dice que la defensa de la madre en torno al tema del aborto terapéutico no está en contradicción con el tratado de Montes. La vida tiene un valor y no por ser no conciente no vale. Rossi dice que el estado es laico, quiere decirle a la iglesia que se quede callada. Se puede ser feliz en medio de las piedras y avideces, ser feliz es un estado interior.